

宇美南中学校 JUMP!

3 学年通信

第17号

令和3年10月5日(火)

3学年チーフ 田口 裕之
文責 馬場 健太郎

福祉講座のまとめ活動

9月8日(水)～10日(金)に行われた福祉講座をスライドとしてまとめ、25日(土)の総合の時間で、発表会を行いました。一人一人が、福祉講座(①防災講座、②介護講座、③地域講座)で、「何を学んだのか」、「学んだことをこれからの生活に、どう生かしていくのか」をプレゼン形式で発表し、学級の代表者を決定しました。

発表会では、3年生の一人一人が3日間の福祉講座で学習した内容を分かりやすく、スライドにまとめ、相手に伝えるために工夫を凝らした発表をすることができました。また、心肺蘇生法や認知症について、3日間で学習した内容だけではなく、インターネットを活用して、更に詳しい情報まで発信している人もいました。ぜひ、今回の福祉講座で学習したことを忘れず、自分が住んでいる地域のために今の自分に何ができるのか、常日頃から自分に問いかけ、日常生活を過ごしてほしいと思います。

自分が学習したことを
班のみんなに伝えています。



中間考査を終えて...

9月24日(金)に中間考査が行われました。勉強した成果は、発揮できたでしょうか。先日、学力分析テストの結果をもとに、緊急の学年集会を行い、みなさんの置かれている状況を進路担当の木下先生よりお話ししていただきました。その後のみなさんは、休み時間や昼休みに友達と勉強する人が増えたり、授業中の集中度合いが向上したりと、自分の進路実現に向けて努力している人が確実に増えていました。学年集会でもお話がありましたが、中間考査や2回の学力分析テストの結果は、今後の進路決定に係る重要な資料になります。ここで、ほっと一息つくのではなく、10月28日(木)に行われる学力分析テストに向けて、自分の苦手な分野の克服と、得意教科を伸ばすための勉強を行きましょう。

中学3年生という受験生の時期は辛く、大変だと思います。そんな時だからこそ、勉強する環境や友達を励ますことを通して、3年生全員で団結していきましょう。これまでの頑張りを無駄にしないためにも、出来ることを精一杯取り組んでいきましょう。

学習成果発表会に向けて取組スタート!

先日、文化委員長の花田穂果さんより、第24回学習成果発表会スローガンがリモートで発表されました。中間考査も終わり、いよいよ学習成果発表会に向けての取組がスタートしました。

今年度の学習成果発表会のスローガンは、『**花束～繫げよう みんなが主役のステージへ～**』です。このスローガンには、体育会で咲かせたそれぞれの「輝く笑顔の花」を1つに繫ぐことで、「輝く笑顔の花束」を作り、南中史上最高の学習成果発表会にしたいという思いが込められています。また、サブテーマには、本番当日だけではなく、日々の練習や係の仕事に全力で取り組むことで、一人一人が主役になり、それを繫いでいくことで、大きな『花束』をつくりあげる。そして、その『花束』の中でも光り輝く存在になってほしいという思いが込められています。



【スローガン発表の様子】

全体スローガンをもとに、学級スローガンを作成しました。

3年1組 **We are the CHAMPION～ハッピーエンド～**

3年2組 **Sunshine～輝かせよう 明るい笑顔～**

それぞれの学級が、学級成果発表会が終わった後にどんな姿に成長しているのか、どんな思いで、最後の合唱コンクールに臨みたいのかを表現しました。本番だけではなく、一回一回の練習でも、このスローガンを思い出しながら、素晴らしいハーモニーを創りあげていきましょう。

このコロナ禍で行う学習成果発表会では、今までのようにはいかない部分がたくさんあると思います。しかし、そんな状況だからこそ、学級・学年の団結力が試されます。先輩としての後ろ姿を示しながら、3年間の集大成として、思い出に残る学習成果発表会にしましょう。みなさん一人一人の小さな花を繫ぎ、3年生そして南中生全員で大きな花束を創りあげてほしいと思います。